



## 年末・年始の業務について

液体ヘリウムとヘリウムガスボンベの供給は下記の期間休止します。この間にこれらのものを必要とする研究室は事前に準備して下さるようお願いいたします。

なお、この時期は多くの研究室でヘリウムを使用すると予想されますので、不要不急の利用は避け、計画をもって申し込んでください。また、研究室に容器が余っていたら至急返却してください。

液体窒素、窒素ガスは平常どおり使用できます。

### LHe・GHe休止期間

12月28日(木)～1月4日(木)

#### 下記の点にご注意ください。

- ①ヘリウム回収配管は外れないよう、しっかり固定してください。
  - ②ヘリウム容器は絶対にカラにしないでください。
  - ③1月5日にヘリウムを必要とする研究室は早めに申し込みをしてください。
- 休止期間中はやむを得ない場合を除いて、むやみに液化室内に入らないでください。



お願い

年末、年始の期間中は液化室のドアに携帯電話の番号を掲示しておきますので、異常等がありましたら連絡してください。

このところ朝晩がグッと冷え込んで通勤もだんだん厳しくなってきましたが、でもこのお陰で夕日がとてもきれいに映え、光が長い廊下の端まで照らしています。ふと窓を見やれば、夕日がまるで富士山に吸い込まれるかのよう地上から消えていくのが良く見えます。ただゴルフ練習場のボールやネットが邪魔して全景を楽しむことができないのが残念です(ゴルフ場の人からは、あとから来たのに文句言うなど叱られそうですが)。